

Silahturahmi Dengan Wartawan Pulau, 'Satu Hari Bersama Kapolres Bengkalis'

Yulistar - WONOTIRTO.GO.WEB.ID

Apr 8, 2022 - 03:41



Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko silahturahmi bersama wartawan pulau

BENGKALIS - Momen bulan Ramadan 1443 H/2022 dimanfaatkan Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dan jajarannya melaksanakan silahturahmi atau buka puasa bersama dengan wartawan yang bertugas di pulau Bengkalis disalah satu resto jalan Antara Bengkalis. Kamis.(07/04).

Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko menyebutkan silaturahmi ini dengan tema 'Satu hari bersama Kapolres Bengkalis'.

" Saya tidak asing lagi dengan bumi lancang kuning ini, dari saya lahir di Dumai dan menanjak ke masa anak-anak dan remaja sudah berpindah pindah di wilayah Riau ini" kata Kapolres Bengkalis dihadapan wartawan setelah santa makan malam.

Peran Polri khususnya jajaran Kepolisian resort ada 2 laporan, pertama laporan ke atasan dan laporan yang disampaikan atau di wartakan para awak media ke masyarakat.

" Laporan keatasan adalah kewajiban kami dan pemberitaan media baik online dan cetak merupakan tugas wartawannya dengan berbeda-beda angel agar pembaca tertarik untuk membacanya dengan itu kita harus berkolaborasi dengan adanya hubungan ini menjadi kawan dan diluar itu bukan kawan," ujarnya lagi.

Ada beberapa terobosan yang di paparkan Kapolres Bengkalis di hadapan media terutama dalam melaksanakan konfrensi pers yang biasanya di halaman Mapolres Bengkalis diganti dengan memanfaatkan Zoom meeting.

" Kedepannya untuk Konprensi Pers akan memanfaatkan ruang zoom meeting kita dan alamatnya akan kita sebarkan ke wartawan yang ada di duri dan tempat lainnya dan ini akan memberikan kesempatan yang sama dengan wartawan lain karena selama ini masih copy paste pemberitaannya," papar Indra Wijatmiko.

Selain itu Kapolres Bengkalis akan membuat grup WA dengan wartawan di pulau Bengkalis dengan itu tranfaransi atau keterbukaan Polisi menjadi harapan bersama.

Sebelumnya TSM. Iqbal mewakili wartawan pulau berharap silaturahmi ini tetap terjalin dan wartawan juga dapat memberikan kontribusi dan pemberitaan yang dihasilkan seimbang.

Selain Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko didampingi Waka Polres Bengkalis Kompol Irnanda Oktora, Kasat Intel Deni Afdial, Kasat Reskrim AKP Meki Wahyudi dan Kasi Humas Polres Bengkalis AKP Buha Purba.(yulistar)